

端午の節句

問 産業振興課 ☎84-0317



小田原剣道連盟による抜刀の演武

4月23日(土)～5月7日(土)に、瀬戸屋敷において瀬戸屋敷倶楽部の主催による「端午の節句」が開催されました。

前庭と駐車場では、鯉のぼりが風に吹かれて青い空を泳ぎ、主屋では瀬戸家所蔵品のかぶとや五月人形、つるしひなが並びました。

5月5日(木・祝)には、来園者は抜刀の演武やかしわ餅作りなどの伝統文化を楽しみました。



★ 優勝は上延沢チーム！ ★

～第35回自治会対抗女子ソフトボール大会～

問 自治活動応援課 ☎84-0315

5月15日(日)に、開成水辺スポーツ公園において第35回自治会対抗女子ソフトボール大会が開催されました。大会には11チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

決勝戦は、下延沢チームと上延沢チームの対戦となり、上延沢チームが10対 9 のサヨナラ勝ちで2年ぶりの優勝となりました。上延沢チームは準決勝でも逆転勝ちを收めており、最後まであきらめない気持ちが連勝に結びつきました。

【結果】優 勝：上延沢チーム

準優勝：下延沢チーム

第3位：宮台・上島チーム



優勝した上延沢チーム



左から藤平夏鈴さん、奥津綜太さん、
府川町長、神戸愛乃さん、鈴木礼愛さん

登校時に募金活動をする生徒の皆さん

文命中学校生徒会が熊本地震災害義援金の 募金活動を行いました。

問 教育総務課 ☎82-5221

文命中学校では、生徒会本部が中心となり、4月27日(水)～5月6日(金)の間、熊本地震災害義援金の募金活動を行いました。たくさんの生徒に募金してもらうため、校内放送や手作りのポスターで全校生徒に呼びかけ、20,650円の義援金が集まりました。

5月16日(月)に、生徒会本部の皆さんが来庁し、生徒会長の奥津綜太さん(3年)から、「集まった募金を被災した熊本の方たちのために使ってください」と、日本赤十字社神奈川県支部開成町分区長の府川町長へ手渡されました。

